## Peut-on garantir un droit à (bien) mourir ? L'enjeu de l'accompagnement de fin de vie

Jeudi 4 avril 2024 20h30 - 22h30 Centre du Guesclin Place Chanzy - Niort Amphithéatre n°1

## Marie-Jo THIEL Professeure émérite de l'Université de Strasbourg <sup>e</sup> Faculté de théologie catholique



Dans notre société contemporaine tournée vers la performance médicale, l'impuissance face à la souffrance et la maladie devient quasiment intolérable. L'Homme moderne écartelé entre des croyances en la puissance de la technologie et l'expérience de sa vulnérabilité est comme pris au piège de ce qui est souvent présenté comme solution unique, voire comme un droit : à savoir l'euthanasie ou le suicide assisté. Mais ce débat est-il posé dans les bons termes? Quelle maîtrise avons-nous du bien mourir ? L'attachement au Christ peut-il favoriser le "mourir vivant" ?



ENTREE LIBRE